



## El Aeropuerto de Lanzarote acoge la exposición fotográfica 'Al natural', del Colectivo Canarias Hiperfocal

- La muestra está formada por 50 fotografías y puede ser visitada en la sala de exposiciones de la Terminal Interinsular (T2)

11 de abril de 2016

El Aeropuerto de Lanzarote acoge hasta el próximo 10 de mayo la exposición de fotografía 'Al natural', del Colectivo Canarias Hiperfocal, que se podrá visitar en la Sala de Exposiciones de la Terminal Interinsular (T2).

La muestra está compuesta por 50 imágenes, de diferentes formatos, que hacen un recorrido por las Islas. Una selección de fotografías que indaga en los paisajes naturales, mostrando el encanto del archipiélago canario.

El Colectivo Canarias Hiperfocal nace con la idea de mostrar el trabajo y las experiencias de un grupo de quince fotógrafos amateur, residentes en Tenerife y La Palma, donde cada uno ha encontrado su estilo, su encuadre y su plano de visión.